

お気軽にご相談ください

民生委員・児童委員、主任児童委員

5月12日は「民生委員・児童委員の日」です。民生委員・児童委員は、日常生活で困ったことや心配ごとなどの相談に応じ、行政や関係機関との調整役を果たすなど地域の頼れる存在です。

民生委員・児童委員制度は、平成29年に創設100周年を迎えます。この制度をより多くの方に知っていただくため、民生委員・児童委員の制度や活動内容について紹介します。

民生委員・児童委員とは

民生委員・児童委員は、厚生労働大臣から委嘱された非常勤特別職の地方公務員です。地域の皆さんからさまざまな生活上の相談にのり、問題解決に向けて適切な機関につながるなど、重要な地域のパイプ役として活躍しています。現在、市内では、117人の民生委員・児童委員が委嘱されています。

民生委員の役割

民生委員は、「民生委員法」によって設置が定められ、それぞれの地域において、一人暮らしや寝たきりの高齢者や障がい者などの見守りをはじめ、地域福祉に関する相談に応じます。

すべての民生委員は児童委員も兼務しています。

児童委員の役割

児童委員は、「児童福祉法」に定められ、地域の子どもたちが安心して元気に暮らせるように、子どもたちを見守り、

子育ての不安や妊娠中の心配ごとなどの相談・支援を行います。

主任児童委員の役割

主任児童委員は、厚生労働大臣から委嘱され、子ども福祉に関する機関と児童委員との連絡調整や児童委員の活動に対する援助・協力など、子ども福祉に関する活動を専門的に行っています。

相談したらいっぱい

民生委員・児童委員には、担当地区が住所により定められています。担当地区の民生委員・児童委員を知りたい場合は、社会福祉課へお問い合わせください。

民生委員・児童委員には、相談者や相談内容の秘密を守る義務があり、相談内容などが、ほか

に漏れることはありませんのでご安心ください。



身近な民生委員にご相談を！

八潮市潮止地区民生委員・児童委員協議会

会長 金杉光子さん



●活動状況について教えてください。

高齢者宅を訪問し、見守りカレンダーを届けながら会話を通して、詐欺などにあわないように注意を促しています。

また、社会福祉協議会でやっている心配ごと相談員として相談者と一緒に考え、解決の糸口を探し、その後専門機関へつなげる仕事もしています。そのほか、老人会や地域の方と恒例行事に参加し、身近で相談しや

すい環境づくりを行っています。

●活動を振り返って印象に残っている出来事はありますか。

以前見守りをさせていただいた方で、夫が寝たきりの妻を世話をしている家族がいらっしやいました。時々訪問をし、おしゃべりなどをしていました。

ある日、夫が突然亡くなり、妻は施設に入所しました。その家族の息子さんには一度も会ったことがなかったのですが、後日、その息子さんから「母から民生委員にはお世話になったと聞いています」とお礼の連絡をいただきました。私が

訪問したときには、女性はほとんど話さずうなずいていただけでしたが、気持ちが伝わっていたことが分かりうれしく思いました。

気持ちが通じる体験をし、民生委員の活動を以前よりも前向きに行うことができ

るようになりました。

●活動を始めてから気づいたことはありますか。

八潮駅ができてから駅前の都市化が進み、マンションなどの建設に伴い、世帯数が増加しています。このことにより地域住民の情報を把握することが以前よりも困難になっています。これからは、今までよりも民生委員・児童委員同士の連携を強化し、情報交換をしながら支援活動に努めたいと考えています。

●今後どのような活動をしていきたいですか。

市が実施している災害時要援護者避難支援計画登録者の支援、子育て相談、生活困窮者の早期発見など、民生委員としての仕事の幅は拡大しています。そのような状況で、民生委員・児童委員として住民との信頼関係を深め、地域福祉の向上に取り組んでいきたいと思

「(一社)八潮市観光協会事務所」開所式を実施

(一社)八潮市観光協会は、これまで八潮市商工会内に事務局が置かれていましたが、4月1日に八潮市商工会から独立し、八潮メセナ・アネックス事務所の一部に「(一社)八潮市観光協会事務所」として開設されました。

4月1日から開設のための準備期間を設け、4月15日に「開所式」を行いました。

今後は、市の観光や産業などの魅力を発信するとともに、市内外から来訪する方々へ観光案内などを行います。また、市と連携して発展的に観光事業を推進していきます。

八潮メセナ・アネックス事務所内(☎951・0323) 回火・土曜日 午前9時～午後5時 ※12月28日～1月4日を除く

関商工観光課 ☎479



開所式



開設された事務所

